

### **Новый подарок от империи Джобса**

Начиная с 25 октября, россияне могли наслаждаться представленной в продажу новой моделью смартфона. С момента начала продаж прошло больше месяца, известно, что iPhone 5s цена с учетом НДС составляет 29 990 рублей за 16 ГБ, 32 ГБ обойдется российскому потребителю в 34 990 рублей и 64 ГБ модель можно приобрести за 39 990 рублей. Соответственно, предыдущие модели сразу подешевели.

### **Что представляет из себя новая модель.**

Apple решили представить на рынок 2 версии айфонов – это 5S с уже традиционным стилем и 5C, бюджетный вариант с пластиковой крышкой. Он доступен в белом, голубом, красном, зеленом и желтом цветах. Традиционная модель выпущена в дополнительных сером, золотом и серебристом цветах. Основное новшество нового аппарата – биометрический сканер отпечатков пальцев, не позволяющий кому-то другому кроме владельца воспользоваться разблокировкой, он встроен в клавишу «Домой», также используется новая версия iOS7. В ней доступны абсолютно бесплатно 5 программ, ранее бывших недешевыми: iWork (Pages, Numbers, Keynote), iPhoto и iMovie. Новые модели теоретически могут LTE работать на частотах. Их толщина всего 7,6 миллиметра, а вес – около 112 граммов. Дисплей 4-дюймовый Retina, разрешение экрана 1136\*640 точек. Устройство способно проработать до 225 часов в режиме

### **A new gift from the empire of Jobs**

Upwards the 25<sup>th</sup> of October the Russians have been taking enjoyment in a new smartphone model that went on sale. More than a month has passed since the sales started. It is known that the price for the iPhone 5s with 16 GB operating memory is 29, 990 rub VAT included. The iPhone with 32 GB will cost 34, 900 rub to a Russian consumer and the model with 64 GB can be purchased for 39, 990 rub. Correspondingly the previous models have gone down in price at once.

### **What are the characteristics of the new model?**

Apple have decided to present 2 versions of iPhone – traditional style 5S and budget choice 5C with the plastic cover. It is available in white, blue, red, green and yellow. The traditional model is released in additional grey, gold and silver. The main innovation of the new smartphone is a biometric fingerprints scanner that doesn't allow anyone except of the owner unblock the phone. It is built in Home button. This iPhone also uses a new version of iOS7. It provides 5 free programs which have been pricy lately: iWork (Pages, Numbers, Keynote), iPhoto and iMovie. Theoretically the new models support LTE standard. Their width is 7,6 mm only, and the weight is about 112 gr. They have 4 inches retina display with 1136\*640 resolution. The runtime of the device in holding mode is up to 225 hours and 8 hours of conversations. The structure of the human ear was taken for the basis in the process of earphones development. User friendly Apple Earpods with the brilliant sound quality appeared due to that.

ожидания и до 8 часов в режиме разговоров. При разработке наушников взяли за основу устройство человеческого уха, благодаря этому появились удобные в использовании Apple EarPods с блестящим качеством звука.

#### **Качественная фотосъемка.**

Камера также приятно удивляет – наличие панорамной съемки, усовершенствование функции стабилизации видео, камера по прежнему на 8Мп, в ней увеличена диафрагма. Теперь в кадр поместится любой предмет, угол обзора можно расширить до 240 градусов, а съемка будет вестись на 40% быстрее. Самое главное во вспышке – синхронность срабатывания зеленого и желтого диодов, кроме того камера снабжена 4-кратным замедлением в разрешении 720р в видеосъемке. Устройство оборудовано функциональным двусторонним разъемом Lightnin, пришедшим на смену 30-контактному разъему. Дорогу до нового магазина без проблем можно будет найти при помощи нового приложения «Карты», основанного на векторном ядре. Теперь графика и текст очень подробны, даже если увеличить масштаб. Приложение предлагает построение маршрутов, информацию о пробках и дает голосовые инструкции.

<http://www.codeguru.com.ua/news/read/novy-podarok-ot-imperii-dzhobsa.html>

#### **Qualitative camera work.**

The camera also surprises – panoramic shooting, improved video stabilization function, with still 8 Mp and enlarged diaphragm. Now every object can fit in shoot, view angle can be widened to 240 degree and the shooting is 40% faster. The main thing in the flash is that the green and yellow diodes are synchronized. Moreover the camera is supplied with 4 – fold slowdown during video shooting in 720 p resolution. The device is equipped with the functional two side Lightnin connector that replaced 30-contact connector. You will easily find a way to the new market with the help of the new Maps application based on the vector core. Now the graphics and the text are very clear even if they are enlarged. The application offers routs building, traffic jams information and gives voice instructions.